



LA UNIVERSIDAD de Salamanca elige hoy al nuevo rector que lidere los designios del Estudio salmantino en la celebración de su VIII Centenario, que tendrá lugar en 2018. Los catedráticos Juan Manuel Corchado, Francisco Giner Abati, Ricardo Rivero y María Ángeles Serrano se enfrentan a unas urnas a las

que están llamados, entre las 11.30 y las 17.30 horas, un total de 28.533 universitarios que decidirán quien será el principal responsable de la Universidad de Salamanca para los próximos cuatro años.

En total, los profesores e investigadores, en sus distintas categorías laborales, acumulan un 65% del peso de los comicios universitarios, mientras que el Personal de Administración y Servicios (PAS), que cuenta con 1.187 personas, representa un 9%. La comunidad más numerosa de la Usal, la de sus estudiantes, deci-

## REGALADO

### *Nuevo rector para la Universidad de Salamanca*

dirá con su voto un 26% del resultado final, dividido entre el 21% que cuenta el voto de los 22.007 estudiantes de Grado, y el 5% de peso de los 2.830 alumnos de Doctorado, Postgrado, Títulos Propios, Licenciados y estudiantes de Títulos Pro-

pios no Licenciados. Todos ellos tendrán que decantarse por uno de los cuatro aspirantes: el catedrático en Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial y vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado; el catedrático de Antropología de la Facultad de Psicología Francisco Giner Abati; el catedrático en Derecho Administrativo y exdecano de la Facultad de Derecho Ricardo Rivero, y la catedrática de Bioquímica y Biología Molecular y exvicerrectora de Internacionalización María Ángeles Serrano.